



PRESENTA EQUIPO DE MESAS TEMÁTICAS

Xóchitl: queremos avanzar al futuro

PILAR MANSILLA

Para conformar su plan de gobierno está José Ángel Gurría, Emilio Álvarez Icaza, Silvano Aureoles, entre otros

Previo a dar a conocer al equipo que conforma sus mesas temáticas, la precandidata única de Fuerza por México, Xóchitl Gálvez aprovechó para hablar sobre los resultados de la prueba PISA, afirmó que "es vergonzoso el retroceso en matemáticas y lectura, por lo que se requiere hacer un diagnóstico para identificar por qué hay un retroceso de 20 años".

Después de que el presidente Andrés Manuel López Obrador desestimara los resultados de la prueba, indicó que "México está cansado de un gobierno que miente sistemáticamente, está el tema de la educación y todavía salen a decir que muy bien, mienten en salud, en seguridad, miente a los campesinos y eso, la gente ya no lo quiere".

PRESENTA AL EQUIPO

En el proceso electoral sólo hay dos opciones, una es la que ofrecen los de Morena, que es "continuidad es claudicar, claudicar es rendirse, es arrastrarse, es conformarse y México no puede claudicar" y la otra opción somos nosotros, los que queremos avanzar al futuro, progresar, emprender, ganar más, crear prosperidad, innovar, lograr un cambio de mentalidad", afirmó Xóchitl Gálvez Ruiz.

Al dar a conocer a quienes integrarán las Mesas Temáticas, para conformar lo que será su plan de Gobierno, se comprometió a recuperar a la clase media, ya que los de Morena "no quieren una clase media xingona, quieren que te quedes como estás, que te conformes

con lo poco que te dan, que no avances, que te estanques".

Después de que José Ángel Gurría presentara el documento "Hacia un Programa de Gobierno", en donde, dijo colaboraron más de 200 especialistas en los temas de la agenda nacional y lo que será la base de programa de gobierno, la precandidata dio a conocer quiénes serán los integrantes de las mesas.

En este sentido informó que, coordinadores de las Mesas Temáticas de Xóchitl Gálvez son, en el área de derechos humanos, Emilio Álvarez Icaza; Telecomunicaciones, Alexia Michelle Araujo; Desarrollo Rural Sustentable, Silvano Aureoles; Desregulación, Elsa Ayala Gómez; México y su Gobernanza (Federalismo), Pablo Basáñez; Energía: Rosanety Barrios; Justicia, Fernando Gómez Mont; Turismo, Rosalinda Benítez.

En relaciones exteriores y Cooperación Internacional será Ildelfonso Guajardo; Discapacidad, Isabela Coppel, mientras que en la de Medio ambiente y Cambio Climático participará Rodolfo Lacy; en Pueblos Indígenas y Afromexicanos, Eufrosina Cruz; Agua, José Luis Luege Tamargo; Deporte, Edna Gisel Díaz; mientras que en seguridad será Rubén Moreira.

Verónica Juárez estará en la mesa de experiencia Internacional en la Niñez y Juventud Mexicanas, Verónica Juárez; en Gobiernos de Coalición, Jesús Ortega; Derechos de las Mujeres y las Niñas, Angélica de la Peña; Salud, Éctor Jaime Ramírez; Cultura, Consuelo Sáizar; Educación, Ciencia y Tecnología, Juan Carlos Romero.



IVONNE RODRÍGUEZ/ EL SOL DE MÉXICO



Se dice orgullosa de su equipo.



"Vamos a lograr un cambio

de mentalidad",

XÓCHITL

GÁLVEZ,

COORDINADORA

DEL FAM

fo.mx